

Fachschaftsprotokoll vom 2025-01-30

Protokollmensch: gunterholzer

Liste von Teilnehmenden: snackman, rvoncollani, hfeldmann, nwelz, tfalk, nschmitz, fkhayata, bhein, jseeger, hheile, agausselmann, skucharowics, mwiebusch, coschepers, thermann

Post

- Nix

TODOs

- Nix

Themenspeicher

- Nix

TOPS

Blockpraktika BT (nwelz)

- können in EKVV nicht ausgeblendet werden
- übernehmen den ganzen Stundenplan und nerven
- Anmerkungen mwiebusch:
 - Bekanntes Problem, ekVV Darstellung ist sehr begrenzt
 - Kalendarintegration nutzen, dort taucht das Problem nicht auf
- nwelz schreibt eine Mail ans BIS

Sichtbarkeit Gleiko (nwelz, gunterholzer)

- Bericht Treffen
- Mehr Sichtbarkeit für die Gleiko
- Studis sollten Anlaufstelle kennen
- „was euch Studierende sonst so kickt“ - Nattkemper
- [Protokoll 2025-01-24](#)

Werbung auf dem Discord (gunterholzer, hheile, jmatzat)

- Wie wollen wir mit Aufrufen zu z.B. Petitionen/anderen politischen Inhalten, oder auch Werbung generell umgehen?
 - Lassen wir das zu?
 - ja, weil ähnlich zu Abstempeln von Werbung in der FSS

- Regeländerung wird formuliert und in die nächste FSS getragen
 - übernimmt Hannah
- Anträge für Werbung über den Server-Feedback Channel (oder Fachschaft Help)

rvoncollani for Discord-Mod (heile, rvoncollani)

- Gibt aktuell auch schon oft hilfreichen Input zu Modding-Themen
- Keiner was dagegen

neuer FSS-Termin in der VL-freien Zeit

- Tragt euch ein, lul :D
- <https://nuudel.digitalcourage.de/GYYGGsFht3Bdy9Rm>
- Muss noch an Thomas und Dominik geschickt werden

Take-Home von Awareness-Workshop (gunterholzer)

- Awareness-WS (organisiert vom AStA) war am Sonntag
- Wichtigste Punkte:
 - Transparenz:
 - Flussdiagramm für Vorgehensweise bei Veranstaltung (fand ich persönlich sehr hilfreich) → Zeigt Teilnehmer*innen genau, was passiert, wenn das Response-Team eingeschaltet wird
 - Geplante Sitzungen ähnlich FS-Treffen (evtl. 14-tägig)?
 - Beschwerdemöglichkeit: Wo kann man sich aktuell über das Response-Team beschweren?
 - Info an Fachschaft
 - Potentiell hilfreiche Linksammlung vom CSD (hat den Workshop gehalten):
<https://wonderl.ink/@awareness>

Fachschaft Sticker (mbeckmann)

- Wir hatten mal am Ende letzten Jahres darüber gesprochen.
- Besteht noch Interesse?
 - Wenn Kosten klar sind, yes

Semesterendecafe (mwiebusch)

- Vorbereitung / Auswertung hätte besser funktionieren können
 - Wir brauchen mehr Leute und festgelegte Leute für die Auswertung
 - Orga muss klar festgelegt sein; wer macht was?
- Bericht
 - Es war sehr viel los und es war genug Kuchen da!
 - Sehr nette Atmosphäre
- Tipp fürs nächste Jahr → Zettel vorab sortieren, damit die VLs bei den Übungen hängen!
- Einladung für die Lehrenden sollte vom Dekan ausgeschickt werden
- Alle sollten mithelfen, auch jene, die in der Fachschaft rumsitzen und in der Zeit der

Auswertung nichts zu tun haben

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

Zentrale Lehrklausur

- War am 27.01.
- FSBs wurden da nochmal besprochen und abgenickt (einstimmig)
- Ein Beschluss unter Vorbehalt
 - Mathe Fakultät sieht ein Problem mit neuen unbenoteten Mathe-1 Modulen
 - Halten sie für die Lehrenden nicht für zumutbar, dass von den Studierenden ausgewählt werden kann, ob sie das Modul benotet/unbenotet haben wollen
 - Sollte aber eine technische Lösung dafür geben, dass die Note zwar von der Mathe-Fakultät eingetragen wird, aber dann nur bestanden/nicht bestanden übernommen wird
 - Problem muss Dezernat SL mit BITS lösen

Bioinformatik

- Nächster Schritt ist Einberufung eines Treffens (macht Dominik)

LehrEvas

- Würden das gerne als strukturierte Daten haben
- Ricarda fragen
- Idee wäre aber generell, dass wir die LehrEvas generell neu aufziehen
- Thomas schickt dazu einen Termin aus

X-Mits

Plakat auf dem Tisch (nwelz)

- Gegen die AFD (AFDnee.de)
- Wird im Fachschaftsraum an der Tür aufgehangen

Wetten in der Fachschaft (rvoncollani)

- Keine Geldbeträge für Wetten an die Tafel kritzeln

Protokolle nur in VOLL (hfeldmann)

- Protokolle sollen per Default öffentlich sein!
- + Mail an den Verteiler

HowTo Liste wird neu sortiert (hfeldmann)

- Geht klar!

Handzeichen in der Fachschaft

- Besprechen wir beim nächsten Mal

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2025-01-30>

Last update: **2025/01/30 10:44**

